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父亲的努力，杨政龙都看在
眼里；父亲的教诲，他也记在心
上。“他经常教导我不要只着眼
眼前的成功，放眼未来才会成就
更大的效益，共享才能共赢。”杨
政龙带领英皇集团身体力行，按
照父亲的教诲去做事。

杨政龙说， 父亲曾告诉他，
自己出生在香港， 但根植于内
地，心连祖国，与民族荣辱共享。
所以，京港两地不仅血脉相连更
要相辅相成。

今年年初，香港第五波新冠
肺炎疫情突然大规模来袭。在中
央全方位支援下，疫情得到有效
控制，香港社会民生平稳、生活
医疗物资供应充足。英皇集团在
疫情期间立即响应并以英皇慈
善基金名义向仁济医院捐款用
以支持弱势社会群体，助力齐心
抗疫。 其中，受惠者包括仁济医
院所管辖的五家长者邻舍中心
会员、劏房户、基层家庭以及独
居长者。英皇集团希望用最直接
的方式向基层大众提供帮助，并
将“兴公益、福社会”这一行动长
久延续下去。

“我从小跟着父亲一起参与
慈善，看着父亲以身作则带动集
团上下投身公益，这也更加坚定
了我要将公益之火传承下去的
信念。”杨政龙说，慈善对于自己
来说已经不仅仅是“传承理念”
这么简单，而是已经融入血脉的
火种。

杨政龙相信，在慈善方面，
父亲对他的期望不仅仅是传
承， 也包含了创新和进步。 因
此， 他在参与长者服务等领域
之时，也更加关注青年事务。 杨
政龙认为青年是未来之光，将
他们的力量凝聚、动员起来，利
用集团资源去帮助、提携他们，
协助他们融入社会， 也将有利
于社会发展。“我们会邀请青年
们参与到我们的慈善活动中，
推动他们一起回馈社会， 这也
是父亲乐于见到的。 ”

发扬光大

如今，杨政龙在积极构思如
何运用集团自身资源为京港两
地青年文化融合发展、提高青年
人责任感等方面给予帮助，并且
主导多项关于青年事务的活动，
还担任了诸多社会公职，将英皇
的慈善之火发扬光大。

杨政龙经常随集团同事一
起参加父亲名下内地老年中心
的探访活动。 杨政龙认为，那些
老人将自己的半生都投入到了
社会建设中，有部分更是退役军
人，可以说没有他们就没有今天
的我们， 他们应当老有所依、老
有所养。

这两年来， 鉴于疫情反复，
杨政龙曾几次带领来自社会各
界的一众青年义工， 为“共·融
舍”入住的基层家庭喷洒防菌涂
层，传递正能量。同时，他还邀请
了中联办及香港政府代表出席
“共·融舍—与青年对话” 活动，
与年龄在 16-21 岁正就读中学
和大专院校的青年住户进行交

流分享，了解他们在升学和就业
上的现况、 个人兴趣及未来志
向。 同时，杨政龙还会给予贴合
社会及行业的实际建议和支持，
为他们进行职业生涯规划，积累
社会实践经验，部分青年最后更
来到英皇集团旗下的地产部门
实习。“我希望这些青年有朝一
日也能够为社会出一份力，把关
怀继续分享出去。 ”

“未来也会持续深耕这些领
域，发挥现有项目的特色、优势
和辐射能力，希冀惠及更多社会
弱势群体。 ”杨政龙说。 同时，他
也期待能够通过自己的努力并
借助自身影响力， 带动更多朋
友、 合作方以及各界社会人士，
参与并投身公益，共同传递温暖
正能量。

在父亲杨受成的影响下，杨
政龙表示，自己也会好好发挥第
十三届北京市政协委员、全国青
联委员、香港青年联会主席等角
色作用，助力推动更多青年发展
项目，包括实习计划、与青年对
话， 甚至以亲自参与师友计划，
了解青年人的难题、想法，与他
们分享人生经验，帮助他们发掘

自己的潜能及好好规划职业生
涯。“十年树木，百年树人”，在教
育方面，杨政龙和慈善基金也会
继续支持人才培训和培养，通过
“英皇慈善基金奖学金” 为基层
学生提供资助，鼓励成绩优异的
学生继续学业，提高自己的综合
实力。

【对话】

《公益时报》：担任英皇集团
副主席后，一天的时间是怎么安
排的？

杨政龙 ： 我会提早规划好
全天的工作内容， 其中包括各
项会议、 讨论和对内对外的活
动。 白天的大部分时间我会与
各部门和业务的同事们碰面，
跟进业务发展和工作事项。 我
们会不定期结合青年团体合作
筹办活动，像地产、娱乐文化和
创意产业， 给予青年们机会参
与到项目中， 帮助他们累积经
验，还可以互相启发，为我们的
业务发展带来帮助。

此外，我也会抽空出席青年
社团的活动，与社会不同人士一

起探讨青年事务发展及慈善活
动等。 例如，近期香港青年联会
联同近 100 个团体成立“青少年
抗疫连线”并合作推动“中央援
港-童心抗疫 You And Me”行
动， 截至 5 月已完成派发 31 万
份中央援港物资给全港基层青
少年及儿童家庭， 价值约 1.28
亿元。

《公益时报》：能否举例介绍
一下您带领英皇集团参与慈善
活动的情况？

杨政龙：2019 年，我们推出
“共·融舍”过渡性房屋计划，在
我的号召下， 项目在短短三个
月内筹办并推出。 我们利用的
是集团的空置资源， 家具由我
们旗下的欧化家俬赞助， 集团
同事还组成义工队帮忙打扫和
修整内部， 为内部休憩空间捐
赠了许多共享资源包括图书、
玩具、电器等。

这就是“协同效应”的价值
所在，几个业务、部门的团队一
起坐下来讨论，很快就能整合出
一套方案，每个专责部门和业务
发挥自己的优势，除了能够加快

项目的推进，也能够与社会共享
经济效益。

《公益时报》： 在您的管理
下，未来英皇集团在内地的慈善
有什么规划？

杨政龙：未来我希望英皇集
团在立足香港、 面向祖国的同
时，可以继续寻求更多向世界发
展的机会，积极参与到祖国的社
会经济发展之中，推动祖国经济
更上一层楼。

英皇集团在内地的公益慈
善事务会更多关注长者关怀、青
少年发展、社区共建共融以及灾
情救助等领域， 这也是我的祖
辈、父辈一直以来都有在做的。

《公益时报》：在百年未有之
大变局的世界形势之下，如何利
用好北京市第十三届政协委员
和香港青年联会主席的身份，去
为社会做更多贡献？

杨政龙 ： 英皇集团上世纪
90 年代开始进入内地市场。 过
去几年，英皇电影向市场输出了
既叫好又卖座的电影作品。我在
此期间一直不遗余力地推动京
港青年交流，并成功策办了“京
港影艺汇首都———青年电影实
习营”活动，为香港青年学生提
供宝贵的电影学习经验，让香港
青年在见证祖国的文化发展及
人文变迁之余，也加深对祖国的
认识和归属感。

这类活动深入挖掘了中华
优秀传统文化的市场价值，有力
促进了两地产业的融合发展，推
动了中华文化的传承和创新发
展，对于加强京港两地文化创意
产业的深度交流合作具有重要
意义。尤其是可以从中发现和吸
纳有志青年的创新想法，让我和
他们碰撞出更多的创意火花，我
认为非常有趣。我希望能够与他
们合作，创造出更多的娱乐文化
作品甚至是产业。

未来，我希望能将北京市政
协委员和香港青年联会主席的
职能发挥到最大， 并不断结合、
利用自身的优势，让香港和内地
的电影市场更加融合；在提升青
年创新力量、帮助青年实现自身
价值的同时， 通过紧密交流，为
香港好的制作班底人员和内地
拍摄团队牵线搭桥，制作出更多

“说好中国故事”的影视精品。
（徐辉）

杨政龙关注青年事务，特邀知名导演、演员及文化界资深人士
为青年进行主题分享，促进京港两地青年文化融合
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杨政龙（右）自小受父亲杨受成（左）教导

杨政龙（右）为香港基层家庭派发抗疫物资


